

BAR DE LA BALME

A la suite de la fermeture du bar, le Conseil Municipal a souhaité le maintien de cette activité pour la vie du village; par délibération, il a été choisi Jean-François et Françoise Brunet de Chesseney.

Après plusieurs jours de rénovations et d'aménagements, ils ont ouvert le samedi 23 novembre.

Ils vous attendent à partir de 7 h tous les jours sauf le lundi. Vous y trouverez le pain, le Dauphiné ainsi qu'un accueil chaleureux.

Il y aura aussi la possibilité de faire des casse-croûte (sur commande); c'est pourquoi il est vivement conseillé d'y faire une halte.



REPAS DES ANCIENS

Le repas des anciens a eu lieu le 10 Novembre; après la traditionnelle messe du dimanche, les villageois se sont réunis autour du monument aux morts pour la commémoration du 11 Novembre.

Le verre de l'amitié a été servi à la salle des fêtes à l'issue de la cérémonie.

Le repas s'est déroulé en présence de Monsieur le Maire et de son épouse, de Messieurs les Curés et des Anciens Combattants avec leur Président Cantonal Joseph Eusèbe.

Les participants ont pu découvrir les talents de compositeur de François Contat (on lui connaissait depuis longtemps ses dons de chanteur !) qui a créé pour cette occasion la chanson " LA BALME DE THUY" et nous l'a brillamment interprétée.

Cette année, cette rencontre a été marquée par l'enthousiasme que les anciens ont manifesté en chantant, aidés en cela par l'animation musicale remarquable de Virginie et de Yoann.

Une gratinée a ponctué cette chaleureuse journée qui a été le point de départ d'une chorale balmaine.

LES ENFANTS DE L'ECOLE DE LA BALME DE THUY A LA COMMEMORATION DU 52 EME ANNIVERSAIRE DE LA BATAILLE DES GLIERES



LA BALME SUR LA 8 MT-BLANC

Le 15 juillet, la télévision était à La Balme pour l'émission "La Place du village".

De la jeunesse aux anciens, en passant par une promenade en jeep avec Pierrot, vous pourrez avoir un aperçu de la vie au village en empruntant la cassette à la bibliothèque.